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　大田区では新年度から国民健
康保険料、小中学校の学校給食
費、認可保育園・学童保育保育
料が値上げとなります。
　国民健康保険料については、
ただでさえ保険料が高く、払い
たくても払えない人や滞納して
いる人が多い中、更なる区民負
担を強いる中身となっています。
　学校給食費は原材料費や消費
税増税の影響などにより、献立
の工夫だけでは値上がり分を吸
収しきれないためという理由で

保護者負担を押し付けるもので
す。
　認可保育園と学童保育の保育
料は「公平性」「受益と負担の
関係性」などの視点から改悪さ
れたもので、「応能負担」の原
則から逸脱したものです。
　区民のくらしが厳しい中、区
はこどもの貧困対策にも取り組
んでいますが、その流れと逆行
するような負担押し付けは許せ
ません。議会で徹底論議し、撤
回を求めます。

区民への負担押しつけをやめ
生活を守り、子育て・福祉の
充実した温かい区政へ！

新年度から実施される料金値上げ！
☆認可保育園・学童保育保育料（９月～）
　65％の児童が値上げ。学童保育料はすべて値上げ
☆学校給食費（４月～）
　小中学校とも全学年で300円～350円値上げ
☆国民健康保険料（４月～）
　１人当たりの平均保険料が前年度比、

　年間7,252円値上げ

　１２月２４日に田園調布駅東横
線側ホームにホームドアが設置
され供用開始となりました。
　ホーム転落事故が相次いで起
きる中、駅の安全対策として
ホームドアの設置が急がれてい
ます。区内ではＪＲ東日本の蒲
田駅、大森駅に、京急電鉄の京
急蒲田駅、羽田空港国内線ター
ミナル駅に２０２０年までに設
置される計画が１月１７日の交
通臨海部活性化特別委員会で報
告されました。
　駅利用者数に関わらず、区内
すべての駅にホームドアを設置
するよう、各鉄道事業者への働
きかけを続けていきます。

田園調布駅東横線ホームに
ホームドア設置

田園調布駅東横線ホームに設置された
ホームドア

＊このニュースは政務活動費を使って
　作成しています。
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　区議会第４回定例会で、介護
施策と奨学金に関して一般質問
を行いました。
　まず介護施策について、昨年
度の制度改悪で特別養護老人ホ
ーム入所が原則要介護３以上か
らと対象が狭められたことを受
け、要介護１、２の人でも個々
の状況に応じて区の裁量を発揮
し、入所を認める策を講じるこ
と、区内特養待機者が今年９月
現在で１，２７５人もおり、国有
地を積極活用して施設整備を急
ぐこと、介護予防の新総合事業
で保険と同等のサービスを「み
なし事業」が終了する２０１８年

高齢者の尊厳と権利を守る介護施策と
給付型奨学金の創設を！

度以降も実施すること、国が検
討している保険料、サービス利
用料の負担増や軽介護度の人の
サービス切り捨てをやめるよう
区として国に要求することを求
めました。
　給付型奨学金について、国レ
ベルで給付型奨学金創設が検討
される中、区としても独自に給
付型奨学金を創設し、現在運用
されている末吉育英基金を、寄
付者の遺志を汲んで継続をする
こと、また、入学金だけではな
く授業料も給付対象にし、より
充実した奨学金制度にすること
も合わせて求めました。

法律相談もお気軽に

２月16日（木）午後1時～
場所　区議団控室（区役所）

３月１日（水）午後１時～
場所　あらお大介事務所

（事前予約が必要です。電話か
ＦＡＸでお申し込みください）

今 後 の 予 定
２月16日（木）　区政懇談会（アプリコ小ホール）18：30～
２月17日（金）～３月24日（金）　第１回区議会定例会

（２月24日㈮～３月21日㈫　予算特別委員会）

請願・陳情締め切り
　　第１次分　２月10日（金）まで
　　第２次分　２月22日（水）まで

　千束こどもの家が条例改正で
廃止されることになり、区は「３
歳の壁」対策として、跡地に小
規模保育所卒園後の児童を受け
入れる連携施設を設置するとし
ています。
　認可保育園の設置はさらに進
めるべきですが、地域の学童保
育を担ってきたこどもの家を廃
止することには反対し、さらな
る充実を求めます。

児童館、こどもの家での
学童保育の継続と充実を

下丸子４丁目児童館
（シルバーピア内併設）


